
平成27年度 第2回アシ☆スタ交流イベント
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1） トークセッション☆ 13：30～14：50

ﾊﾟﾈﾗｰ／先輩起業家

BARBER OPUS ONE

代表 千田 和明氏

ﾊﾟﾈﾗｰ／先輩起業家

ﾈｲﾙ＆ﾊﾝﾄﾞｹｱ Cure Cocoa

代表 高橋 彰子氏

コーディネーター

アシ☆スタ
ﾋﾞｼﾞﾈｽ開発ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ
影山 祥子

1.開催概要

（公財）仙台市産業振興事業団 アシ☆スタ交流サロン（仙台市青葉区中央1-3-1 AER7階）会場

定員

参加費

20名（先着順）

500円
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2） 交流会☆ 15：00～16：00
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2 .事業内容

BARBER OPUS ONE
代表 千田 和明 さん

設 立 ｜ 2014年4月

所 在 地 ｜仙台市若林区連坊1-5-47関口コーポ1F

事業内容 ｜理容業

従 業 員 ｜１名

沿 革 ｜仙台市内理容店で16年修業後、「唯一無二の人生をもっと豊か

に」、「男の大人空間を"貸切り“でくつろいでいただく」をテーマに、

「men’s only ・隠れ家 ・高級感」をコンセプトとする理容室を

2014年4月にオープン。

店舗名『OPUS ONE』＝「ひとつの作品」の意であり、ひとつひとつ

の作品を全力で作っていきたいという志が込められている。
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株式会社 Cure Cocoa
代表 高橋 彰子 さん

設 立 ｜ 2015年7月

所 在 地 ｜仙台市泉区高玉町2-6

FORTRESS弐番館103

事業内容 ｜ネイル＆ハンドケアサロン

沿 革
｜専業主婦の傍らネイル・アロマ・心理セラピスト等の資格を取得。

自宅サロンを経て、H27年7月に法人としてサロンをオープン。

「美と癒しのトータルコーディネートサロン」として、“心もからだも

元気に、自分らしく生きる”女性を応援したいという想いのもと、

普及のための講座なども精力的に行う。

2 .事業内容



3.トークセッション＆交流会の様子
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回答数/参加者： 18/18（人）

63％ 37％

29％ 30％
11％

6％ 6％ 9％

15％ 15％

31％ 19％ 17％ 14％ 14％ 5％

78％
10％

6％ 6％

4.アンケートの集計結果

38.9% 55.6% 5.5％

■全体の感想

大変良い 良い 普通

15% 26% 15% 6% 18% 20％

■話を聞いてみたい先輩起業家の業種は

販売 美容・エステ 飲食 IT ものづくり その他

78% 12％

■開催の時間帯について（13：30～16：00）

ちょうど良い 別の時間帯がよい

■・・・その他内訳「講師業・学習塾・国際交流・ｺﾝサル等】 また「未回答」も含む

１　回答者自身について 計 構成比

18 100.0%

1 男性 6 33.3%

2 女性 12 66.7%

18 100.0%

1 ～２０歳代 1 5.6%

2 ３０歳代 6 33.3%

3 ４０歳代 4 22.2%

4 ５０歳代 5 27.8%

5 ６０歳代以上 1 5.6%

6 未回答 1 5.6%

18 100.0%

1 自営業 7 38.9%

2 会社員・公務員等 4 22.2%

3 学生 0 0.0%

4 パート・アルバイト 2 11.1%

5 専業主婦（夫） 3 16.7%

6 無職・定年退職 2 11.1%

7 その他 0 0.0%

8 未回答 0 0.0%

18 100.0%

1 　　　　　　年　　　月　　　頃 1 5.6%

2 半年以内 2 11.1%

3 半年～1年以内 6 33.3%

4 その他 7 38.9%

5 未回答 2 11.1%

18 100.0%

1 利用したい 15 83.3%

2 利用しない 0 0.0%

3 未回答 3 16.7%

23 100.0%

1 個別相談 10 43.5%

2 セミナー 9 39.1%

3 その他 0 0.0%

4 未回答 4 17.4%

⑤「アシ☆スタ」の起業支援メニュー利用希望の有無

⑦-2　利用したい支援メニュー（複数回答可）

①性別

②年齢

③現在の職業

④起業予定時期

89% 11%

■イベント開催時間の長さについて

ちょうど良い 短い



・素直な意見やリアルなアドバイスを聞くことができ、大変勉強になりました。まず相談しながら進めようと改めて思いました

・短く感じられた程充実していました。先輩起業家お二人同士のトークのやり取りも聞いてみたいです

・「やれば出来る」と言っていただいて力になりました。有難うございました。

・具体的な話が聴けたのが良かったです。

・なかなか起業した方の生の声（特に美容系）を聴く機会がなかったので、とても勉強になりました。

・実際に起業された方の思いが伺えてよかったです。

・実体験の話でよかったです。先輩起業家がおっしゃった「人間力UP」を心がけます。

・交流会がスタートした当初、座ったままで話しにくかったのですが、アシ☆スタの方が上手に誘導してくれて有難かったです。
また提供されたパンがとても美味しかったです。
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5. 参加者の声

●全体的な印象

・トークセッションは影山BDDのコーディネートでゲストのお二方ともに終始リラックスした様子でお話しいただきました。テンポよく、熱く語っていただいたことも
あり、あっという間に終了したような印象を受けました。

・交流会は開始直後の誘導のみアシ☆スタスタッフが行ない、あとは先輩起業家と参加者が自由に交流を深めていただくスタイルにしました。
先輩起業家を囲んで談笑したり、参加者同士で情報交換を行なう姿が散見され、にぎやかながらも和やかな雰囲気で会が進みました。
16時00分の閉会後も、サロン内の賑わいがしばらく続きました。

・アンケートの結果からも、今回のｲﾍﾞﾝﾄに対して一定の評価をいただいたようです。当初テーマを絞りすぎたとことに懸念を抱いていましたが、
「起業に当たっての心構え」や「開業にいたるまでの経験談」は業種を問わず共感を得られるものと実感しました。また交流会での活発な情報交換の
様子から、「起業家同士の交流」も図れたものと推察しています。

●今後の課題
・参加者に興味を持っていただくテーマであるのは勿論、多様な視点で「起業の実態」や「生の声」をお届けするイベントになるよう、更なる工夫が必要。

6. 事務局から


